
 
令和5年度 第一回 
昭和町地区地域円卓会議 概要 

 

 

■日時：令和５年６月２７日（火）午後６時３０分～午後８時30分 

■場所：昭和町ふれあい館 第３ホール 

■参加団体：昭和町地区自治会連合会 青少年昭和町地区委員会  

      滝野川第五小学校ＰＴＡ 

■会議概要 

 

１． 開会のあいさつ 

昭和町地区自治会連合会会長より挨拶 

 

２． 円卓会議の説明 

事務局 昭和町地域振興室長より説明 

 

３． 自己紹介 

 

４． テーマ 

「若い人たちの地域への参加を増やし、町会・自治会との連携をしてい

くにはどうしたらよいか」 

 

５． 主な意見 

【ＰＴＡ】 

・子育て世代は時間がなく地域行事等への参画が少ないこともあり、町

会が何をやっているのか分からない。 

・地域でのカレー作り行事で、年配の方に強い口調で指示され萎縮して

しまったことがある。 

・子どもが小学生になってから、地域の人の目が届くとありがたいと感

じることが増えた。自分も学童の送り迎いの時にほかの子どもたちへの

目配りをするようになった。 



・地域行事のお手伝いに行くには、小さい下の子をみてくれる人がいな

いとなかなか関わる機会が作れない。子ども連れでも行事準備やお手伝

いに参加しやすい工夫、方法が必要かと思う。そして、町会のことをも

っと知る機会が増えればいいなと思う。 

・子どもが小学校に入ってからバス旅行に参加し、楽しく過ごさせてい

ただいた。保育園の頃は町会の活動が全く見えてこなかったので、町会

を知るには積極的な行事への参加が必要かと思う。 

・イベントの周知チラシを見てから申込期日までが短いように思うので

期間に余裕があるともっと参加しやすくなると思う。。 

・町会の組長になった時、町会のことは何もわからない方が多いと思う

ので、仕事、役割などのマニュアルのようなものがあったら良いと思う。 

・資源回収の収益がどう使われているのかも分からない。町会の行って

いることがもっと分かりやすく伝わるものがあると良いと思う。 

・若い人が参加する企画の募集とかあれば、町会行事への参加促進につ

ながるかと思う。 

 

【町会】 

・今までの口伝えでやりこなしていた方法では、町会のことを知らない

若い人には伝わらないことがわかった。 

・コロナ禍で回覧が縮小され、町会の行事・イベント周知は主に掲示板

で行っているが、掲示板の近くに住んでいる人しか見ないので、今後は

周知方法が課題かと思う。 

・若い人たちに町会行事へ参加してほしいので、お母さん方の意見も聞

いて行事等の企画をしていきたい。 

・組長の仕事のマニュアルとかがあれば良いのだが、わからないことが

あったら、まずは地域の青少年役員などに聞いてくれれば説明できるか

と思う。 

・地域行事へ親子で参加することでお互いが顔見知りになり、それが地

域コミュニティの活性、発展につながっていく。子どもたちにはできる

だけ多くの経験をさせてあげたいので、親子で町会行事にどんどん参加

してほしい。 

 

６． 閉会あいさつ  青少年推進議長より挨拶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


